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令和元年度 第２回須坂市子ども・子育て会議 議事録 

 

開催日・出席者等 

開催日時 令和元年８月１日（木） 午後１時 30分～３時 15分 

 

場 所 市役所 305会議室 

出席者 [委員] ９名 

    永井康彦 委員(会長)、小林庸高 委員（副会長）、滝澤優子 委員、目黒としみ 委員、

関二司光 委員、田中菜穂子 委員、竹内安治 委員、二タ村朝比古 委員、安藤誠 委員 

[欠席者] ８名 

窪田美香 委員、川口千春 委員、太田寿子 委員、垂澤優樹 委員、横山励子 委員、山

浦迪博 委員、長野美奈子 委員、荻原公和 委員 

[事務局]  

小林教育長、関教育次長、新井子ども課長、徳永児童保育所係長、中村児童保育所担当

係長、千葉子育て支援係長 

 

 

配付資料 

 ＜資料１＞    第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

＜資料２＞    幼児教育・保育の無償化について 

＜資料３＞    児童クラブにおける指定管理者制度導入について 

＜資料４＞    保育所等入所に係る妊娠・出産理由での入所期間の変更について 

 

 

会議状況（◇は委員、◆は事務局の発言） 

１．開会（新井課長） 

２．自己紹介（関係課等職員及び出席委員） 

３．あいさつ（会長） 

４．会議事項 

 

（１）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）について 

◎ ＜資料１＞に基づき、第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）について事務局及び関

係課等から説明。内容は資料のとおり。 

 

  ◇ 資料１Ｐ14（12）に民生児童委員等、地域における子育て支援団体・子育て支援者と連携を図

りますとあるが、民生児童委員は福祉課、学校教育課と関わりがあることがあったが、子ども課と

は関わりが少なかったように思えたので、もう少し密接に連携できる部分があれば連携していきた

い。 

 

 ◆ 子ども課として連携すべき事柄があればお願いし、連携していきたいと考えている。 

 

  ◇ 資料１Ｐ16 に１・２歳児の確保の内容について不足分は、定員の弾力化で対応するとあるが、

年齢が違う１・２歳児を同じ部屋で同じ担任が担当することはあるのか。 

 

◆ 須坂の公立保育園は、０歳児、１歳児及び２歳児で別々の保育室になっている。保護者の声に

応えて、できるだけ月齢が近い子どもを一緒に保育したいとは考えているが、保育士不足のため、

年齢が違う子どもを一緒に保育せざるを得ない状況でもある。待機児童を出さないために、保護者

が離職につながるようなことのないよう、須坂市としてはより多くの子どもを保育したいと考えて

いるためご理解ご協力をお願いしたい。 
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◇ 計画内容の見込みの数字は管外の子どもも含まれている数字なのか。 

 

 ◆ 含まれていない。 

 

 

議長 その他質問・意見等なければ、（１）第２期須坂市子ども・子育て支援事業計画（案）につい

ては、了承としてよいか。 【了承】 

 

 

（２）幼児教育・保育の無償化について 

◎ ＜資料２＞に基づき、幼児教育・保育の無償化について事務局から説明。内容は資料のとおり。 

 

議長 質問・意見等なければ、（２）幼児教育・保育の無償化については、了承としてよいか。 【了

承】 

 

 

（３）児童クラブにおける指定管理者制度導入について 

◎ ＜資料３＞に基づき、児童クラブにおける指定管理者制度導入について学校教育課から説明。

内容は資料のとおり。 

 

議長 質問・意見等なければ、（３）児童クラブにおける指定管理者制度導入については、了承とし

てよいか。 【了承】 

 

 

（４）保育所等入所に係る妊娠・出産理由での入所期間の変更について 

◎ ＜資料４＞に基づき、保育所等入所に係る妊娠・出産理由での入所期間の変更について事務

局から説明。内容は資料のとおり。 

 

議長 質問・意見等なければ、（４）保育所等入所に係る妊娠・出産理由での入所期間の変更につい

ては、了承としてよいか。 【了承】 

 

 

（５）その他 

前回の質問事項の回答について所管課から説明。内容は以下のとおり。 

 

◇ 産後２週間、１ヶ月の産婦検診について助成金を出しているが、何％の産婦が検診を受けてい

るのか。 

 

 ◆ 平成 30 年 10 月から平成 31 年３月までの産婦で２週間の検診を受けた方が 69.2％、１ヶ月の

検診が 93.0％。１ヶ月の検診は以前からあったので、受ける方が多い。２週間検診を受けると１ヶ

月の検診も受けるという傾向にある。（健康づくり課） 

 

◇ 須坂市子育て応援アプリ「すまいるナビ」について保育園の情報を配信する等の計画はあるか。

登録者数を増やすことはできないか。 

 

 ◆ 要望として受け止める。健康づくり課では妊婦の面接時や乳幼児健診等で周知している。今後

も、配信内容等工夫していきたい。（健康づくり課） 

 

◇ 子育て支援センター及び各児童センターについての苦情窓口を分かるようにして欲しい。 

 

 ◆ 各児童センターの窓口に相談窓口のポスターを掲示した。(学校教育課) 
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議長 質問・意見等なければ、（５）その他については、了承としてよいか。 【了承】 

 

 

＜他意見なし＞ 会議事項は以上で終了。 

 

                

５．閉会 

  第３回目会議は、９月下旬を予定しており、９月 30日（月）の開催で調整している。 

 

 （以上） 


